



MEDIENINFORMATION

SPERRFRIST: keine

Neuer Kreiskommandant in Nidwalden

Die Funktion des Kreiskommandanten wird neu von Theo KÜchler ausgeübt. Der 45-jährige Ennetbürger tritt die Stelle per anfangs Februar 2016 an.

Theo KÜchler tritt die Nachfolge von Urs Imboden an, der bisher die Stelle als Kreiskommandant innehatte. Urs Imboden wurde am 1. September 2008 zum Leiter der Abteilung Militär gewählt und hat seither die Aufgabe als Kreiskommandant wahrgenommen.

Der in Ennetbürgen wohnhafte Theo KÜchler war ab 2012 als Geschäftsführer der Eventcenter Seelisberg AG (Event- und Verkehrssicherheitszentrum) tätig. Frühere berufliche Stationen führten ihn unter anderem zwischen 1998 und 2009 zur Kantonspolizei Nidwalden, wo er auch als Leiter für die Dienststelle Sondergruppen Verkehrspolizei verantwortlich war. Theo KÜchler bekleidet den militärischen Rang eines Majors.

Die Justiz- und Sicherheitsdirektorin ist überzeugt, dass er die ihm anvertraute Aufgabe kompetent und sachgerecht erfüllen wird und wünscht ihm viel Erfolg in der neuen Funktion.

RÜCKFRAGEN

Karin Kayser-Frutschi, Justiz- und Sicherheitsdirektorin, Telefon 041 618 45 83, erreichbar am 11. Dezember 2015 zwischen 9 und 10 Uhr.

Stans, 11. Dezember 2015